
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N. 2  DEL 12 gennaio 2016 
 

Il giorno 12 gennaio 2016 alle ore 18.05 presso l’Aula Magna della Scuola Primaria “A. Da 

Rosciate” si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’IC “Da Rosciate” di Bergamo per discutere e 
deliberare il seguente O.d.G: 
 
1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Iscrizioni a.s. 2016/2017 – Criteri; 
3. Approvazione Piano Triennale dell’Offerta Formativa; 
4. Organo di Garanzia; 
5. Commissione per revisione Regolamento d’Istituto; 
6. Delibera Contratto programmi Axios; 
7. Varie ed eventuali 

 
Risultano presenti i seguenti consiglieri: 

   
PRESENTI 

 
ASSENTI 

Iuliano Antonietta Dirigente scolastico  1  

Butti Stefano Genitore 1 dalle 18,35  

Carrara Vittorio Genitore 1  

Cattaneo Parietti Ilaria Genitore 1  

Colangelo Salvatore Genitore 1  

Emondi Tresoldi Elisa Genitore           1 dalle 
18,12 

 

Mancini Luca Vincenzo Genitore 1   

Scalabrini Alessandro Genitore 1 dalle 18,10  

Zanchetta Lorenzo Genitore 1  dalle 18,14  

Albertini Valentina Docente 1   

Barbieri Michela Docente 1  

Faruggia Mary Docente 1  

Grioni Francesca Docente 1  

Luzzi Piera Docente 1  

Milesi Tiziana Docente 1  

Mirarchi Giovanna Docente 1  

Perniceni Fabio Docente 1  

TOTALE 17  

 
La riunione è presieduta dal Presidente signor Carrara Vittorio; funge da segretario il consigliere 
Colangelo Salvatore. 
 
Sono presenti come uditori: 

 il signor GIAVARINI Fernando  - referente Infanzia Girasoli  

 la signora NAI Michela – referente Primaria Ghisleri 
e la vice DSGA signora Alessandra CUCCUZZA. 
 
 
1.      LETTURA E APPROVAZIONE DEL VERBALE PRECEDENTE              deliberazione    1/2 

Si procede alla lettura e all’approvazione del verbale della seduta del Consiglio d’Istituto del 22 
dicembre 2015. 
 

Votazione:  presenti: 13  favorevoli: 13  contrari://  astenuti: 3 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
 
2.      ISCRIZIONI A.S. 2016/2017 – CRITERI                   deliberazione   2/2 

Il Dirigente scolastico illustra al Consiglio i criteri relativi alle iscrizioni A.S. 2016/2017. 
Successivamente, i Consiglieri si soffermano sul criterio per l’iscrizione alla Scuola Materna, che 
prevede la precedenza per i bambini che hanno compiuto 5 anni, piuttosto che per i bambini di 3 



anni, al fine di consentire almeno un anno di prescolarizzazione, e sul criterio per l’iscrizione alla 
nuova Scuola Codussi, che prevede la precedenza, per viciniorietà, per i bambini che hanno 
frequentato il plesso “Da Rosciate”. 
I Consiglieri, inoltre, si augurano che si possa creare una terza sezione alla Scuola dell’Infanzia 
Girasoli. 
Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione i criteri. 

Votazione:  presenti: 16  favorevoli: 16  contrari://  astenuti:// 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
L’Assemblea, su proposta del Dirigente Scolastico, approva la decisione di anticipare al punto 3 
dell’Odg la seguente argomentazione: 

 
3.      DELIBERA CONTRATTO PROGRAMMI AXIOS     deliberazione 3/2 
La signora CUCUZZA comunica all’Assemblea la necessità di approvare il contratto relativo 
all’utilizzo del software AXIOS, necessario  sia per la segreteria che per i docenti dell’Istituto 
Comprensivo. 

omissis 

Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione la sottoscrizione dell’offerta annuale 
AXIOS e nel contempo conferisce l’incarico al consigliere Perniceni di analizzare le criticità del 
software entro giugno 2016. 

Votazione:  presenti: 17  favorevoli: 16  contrari://  astenuti: 1 
Il Consiglio approva a maggioranza.  

   
4. APPROVAZIONE PIANO TRIENNALE DELL’OFFERTA FORMATIVA    deliberazione4/2                            

Il Dirigente scolastico illustra a grandi linee il PTOF, inviato a tutti i consiglieri via email nei giorni 
precedenti, sottolineando l’impegno profuso dai docenti e la volontà di realizzare un progetto che 
dia all’Istituto un’impronta chiara, autentica e decisa. 
 
Il presidente prende la parola ed esprime a nome di tutta la componente genitoriale del Consiglio 
un plauso per l’ottimo lavoro svolto per la redazione del PTOF, che vede nel Clil, nell’Animatore 
Digitale, nell’inclusività e nella verticalizzazione del Curricolo alcuni degli aspetti più rilevanti. 

omissis 
Il Presidente, pertanto, pone in votazione il PTOF. 

Votazione:  presenti: 17  favorevoli: 17  contrari://  astenuti: = 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
Si allega la delibera innanzi approvata. 
 

DELIBERA DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Visto il D.P.R. 275/1999 “Regolamento recante norme in materia di curricoli nell'autonomia delle 
istituzioni scolastiche” ed, in particolare, l’art. 3 come modificato dalla Legge 13 luglio 2015 n. 107;  
Vista la Legge 13 luglio 2015 n. 107, recante “Riforma del sistema nazionale di istruzione e 

formazione e delega per il riordino delle disposizioni normative vigenti”; 
Visto il Piano della performance 2014-16 del Ministero dell’Istruzione, Università e Ricerca, 

adottato con D.M. 20/02/2014, prot. n. 133 (confermato con D.M. 28/04/2014, prot. n. 279), in 
particolare il cap. 5 punto 1, “Obiettivi strategici – istruzione scolastica”;  
Visto l’Atto di indirizzo concernente l’individuazione delle priorità politiche del Ministero 

dell’Istruzione, Università e Ricerca per l’anno 2016; 
Visto il Rapporto di Autovalutazione dell’Istituto e il Piano di Miglioramento;  
Visto l’Atto di indirizzo per le attività della scuola e delle scelte di gestione e di amministrazione del 
25/09/201, prot. n.3705/A22d,  adottato dal Dirigente scolastico ai sensi del quarto comma dell’art. 
3, del D.P.R. 8 marzo 1999, n. 275, come modificato dal comma 14 dell’art. 1 della L. n. 107/2015 

citata;  
Vista la delibera del Collegio Docenti di elaborazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa in 

data 11/01/2016; 
Tenuto conto delle proposte e dei pareri formulati di consiglieri del Consiglio di Istituto del triennio 
2012-2015 del 28/10/2015, prot.4250/A22d; 



Il Consiglio d’Istituto APPROVA 

il Piano triennale dell’offerta formativa, che viene inviato all’Ufficio Scolastico Regionale 

competente ai fini delle verifiche di cui al comma 13, art. 1 della Legge n. 107/2015. 

L’effettiva realizzazione del Piano resta comunque condizionata alla concreta destinazione a 

questa Istituzione scolastica delle risorse umane e strumentali ivi individuate. 

Il Dirigente scolastico assicurerà la pubblicità di legge all’unito Piano triennale dell’offerta formativa 
(mediante pubblicazione all’albo on line dell’Istituto Scolastico, “Scuola in Chiaro”, ecc.). 

         
5. ORGANO DI GARANZIA                                                                              deliberazione 5/2 
 
Il Dirigente scolastico illustra al Consiglio le finalità dell’Organo di Garanzia. 

omissis 
Per la costituzione dell’Organo di Garanzia si rendono disponibili i seguenti consiglieri (titolari e 
supplenti) della componente genitoriale che andranno ad affiancare i docenti già nominati nel 
Collegio dei Docenti (Arzuffi, Bussei, Villari e Zetti) 
TITOLARI:  Emondi Tresoldi Elisa e Cattaneo Parietti Ilaria 
SUPPLENTI: Colangelo Salvatore e Butti Stefano. 
Il Presidente pone in votazione quanto proposto. 

Votazione:  presenti: 17  favorevoli: 17  contrari://  astenuti: // 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
 

6. COMMISSIONE PER REVISIONE REGOLAMENTO D’ISTITUTO            deliberazione 6/2                                                        
                                                                                     

Il Dirigente scolastico comunica al Consiglio di voler istituire una commissione per rivedere il 
regolamento d’istituto. 
Cita un esempio relativo alle riunioni dei consigli di classe della scuola secondaria, attualmente 
aperte a tutti i genitori, che svuoterebbe la funzione dei rappresentanti dei genitori debitamente 
eletti. 
Per la commissione vengono segnalati i seguenti nominativi della componente genitori: 

-  Lorenzo ZANCHETTA; 

-  Fernando GIAVARINI. 
Il Presidente pone in votazione quanto proposto. 

Votazione:  presenti: 17  favorevoli: 17  contrari://  astenuti: // 
Il Consiglio approva all’unanimità.  

 
7.  VARIE EVENTUALI 

Il consigliere Colangelo segnala il mancato aggiornamento del sito. In particolare, i verbali del 
Consiglio d’Istituto sono fermi al 2014.Il  Dirigente scolastico provvederà a far si che venga tutto 
aggiornato. 
Il Presidente chiede espressamente alla Dirigente che per il prossimo Consiglio siano presentati 
dal parte del DSGA i preventivi relativi alla manutenzione di tutti gli apparati tecnologici dell’Istituto, 
ricordando che  tale richiesta era già stata presentata nel precedente Consiglio. 
Il  Dirigente scolastico provvederà a far si che ciò avvenga. 
Esauriti i punti all’odg e non avendo null’altro da riferire in merito, la seduta viene sciolta alle ore 
20,00. 

 
               Il Segretario                                      Il Presidente del Consiglio di Istituto 

             Colangelo Salvatore                          Carrara Vittorio 


